

Volksmusikabend mit den „Original Südtiroler Spitzbuam“ im Kurhaus Schömberg

Schon zum zweiten Mal konnte Markus Braun vom Schwarzwald Orchester Schömberg die „Original Südtiroler Spitzbuam“ für einen Auftritt im Kurhaus Schömberg verpflichten. So fand am Samstag, den 14. 11. 2015, wieder ein Tanz- und Stimmungsabend der Spitzenklasse statt. Die Band aus Südtirol zählen zu den erfolgreichsten musikalischen Botschaftern ihrer Region. So sorgten die fünf Musiker mit ihrem großen Repertoire von Heimatliedern, Volksmusik bis hin zum Schlager für eine tolle Stimmung im ausverkauften Kurhaus.



Wiederum waren mehrere Fanclubs der „Spitzbuam“ eigens aus Nah und Fern angereist. Von der ersten Runde an war die Tanzfläche gut gefüllt, man sah Fahnen schwenkende Fans und es wurde kräftig geschunkelt und mitgesungen. Die Musiker um Bandleader Hubert Tumler gaben wie gewohnt alles und begeisterten mit ihrem unverkennbaren „Spitzbuamstil“ das Publikum bis weit nach Mitternacht. Der Mut der Verantwortlichen des Schwarzwald Akkordeonorchesters, die „Südtiroler Spitzbuam“ ein weiteres mal zu engagieren, wurde belohnt. Das Akkordeonorchester stimmte nach Saalöffnung das Publikum musikalisch auf den Abend ein. Schon von den ersten Stücken des Orchesters war die gute Stimmung im Saal zu spüren, und setzte sich bis zum Schluss fort.

Nach der Veranstaltung ernteten die Mitglieder des Akkordeonorchesters von Seiten der Besucher viel Lob für die gelungene Veranstaltung und die tolle Atmosphäre im Kurhaus Schömberg.



Auch die „Südtiroler Spitzbuam“ haben sich in Schömberg und im Schwarzwald sehr wohl gefühlt und bedankten sich beim Schwarzwald Orchester und Organisator Markus Braun für einen gelungenen Abend.

Ein ganz besonderer Dank gilt auch den zahlreichen Sponsoren und Helfern, die es möglich machten, dass diese Veranstaltung einen riesen Erfolg für Schömberg brachte.

Markus Braun

